
           
Memorando nº 289/2023 - SEGEP

                                                                               Rio das Ostras, 05 de Julho de 2023.

Ao Excelentíssimo Senhor
Marcelino Carlos Dias Borba
Prefeito do Município de Rio das Ostras

Assunto: Publicação

Excelentíssimo Senhor Prefeito,

              
Vimos pelo presente, solicitar a publicação na próxima edição do jornal oficial da ATA DA

15ª AGO - 2023, do Conselho Municipal de Planejamento e Orçamento Participativo, conforme anexo.

Respeitosamente,

                                                          

Mário Alves Baião Filho
Secretário de Gestão Pública



Ata da 15ª Assembleia Geral Ordinária

Conselho Municipal de Planejamento e Orçamento Participativo – CMPOP
Ao 30 dia do mês de junho de dois mil e vinte e três, às dezenove horas e seis minutos,
no espaço do Centro de Cidadania de Rio das Ostras, situado na Rua das Casuarinas
no 595, em segunda convocação, teve início a 15a Assembleia Geral Ordinária do
Conselho Municipal de Planejamento e Orçamento Participativo – CMPOP- biênio
2022-2023, convocada no grupo do Whatsapp do CMPOP, para deliberar sobre a
seguinte pauta: 1 - Aprovação da ata da 14a AGO; 2 - Avaliação das reuniões setoriais,
3 - Assuntos gerais. A assembleia contou com a participação de dois conselheiros do
poder público – Evandro da Silva Carvalho (SESEP), Márcio Senna Salgado (SEGEP), e
cinco conselheiros da sociedade civil – Antonio Augusto B. Lobo, Oscar Alberto Valli,
Jose Geremias Dalmazo, Katia Maria Diniz Macilo, Uilson Alves Silva. Os conselheiros
Marcelo Coelho, Naja Botelho Thomé, Sérgio Adriane Pires e Vanderlei Campos

justificaram suas ausências. Com a ausência do presidente do CMPOP, o Vice-
presidente procedeu ao início da reunião. 1) A aprovação das Atas será realizada na

próxima reunião. 2) Avaliação das reuniões setoriais, O Conselheiro Oscar repassou
fala de moradores do Bairro Mar do Norte, Setor L, relatando falta de serviços Sociais,
Posto de Saúde sem água, moradores com grande dificuldade de circulação em dias
de chuva devido a falta de pavimentação. O Conselheiro Lobo relatou sobre o Bairro
da Cidade Praiana, Setor M, onde a reclamação foi novamente sobre as inundações
que este bairro sofre em dias de chuvas fortes. 3) Assuntos Gerais: A proposta para
que se faça encaminhamento ao Ministério Público solicitando melhoras nas
condições para o funcionamento do CMPOP foi colocada em votação e aprovado por
unanimidade com a ressalva de que este documento seja assinado por todos os
Conselheiros Executivos. O Conselheiro Lobo sugeriu que se faça uma solicitação a
SEGEP para estender o prazo do POPonline até dia 15 de julho para dar suporte a
reunião do Setor O que acontecerá no próximo dia 4, a sugestão foi aceita por
unanimidade. O Conselheiro Lobo sugeriu que se faça uma solicitação a SEGEP para
que seja atualizado o Anexo I da Lei 2159/2018 de acordo com os novos dados
populacionais fornecido pelo último Censo 2022, recebendo aprovação de todos os
presentes. O Conselheiro Uilson relatou que as obras do Bairro Enseada iniciaram sem
Licença Ambiental e desconhece o processo que gerou os termos do convenio com a
Prefeitura de Caxias que gerou dúvidas de onde vieram os projetos de infraestrutura
deste bairro. Ressaltou a importância dos projetos de pavimentação e dos elementos
para sua elaboração. Isso porque, como afirmou o Conselheiro Evandro, não há
contagem dos veículos gerando dúvida quanto aos projetos de pavimentação.
Informou ainda que, em razão do baixo volume de veículos que transitam pelas ruas
da localidade, a espessura das camadas do pavimento pode ser menor, permitindo,



assim, pavimentar uma área 40% maior na localidade. O que justifica a revisão dos
projetos. A assembleia foi encerrada às dezenove horas e cinquenta e sete minutos,
cuja ata vai assinada por Marcelo Coelho – Presidente do CMPOP e Antonio Augusto
B. Lobo – Secretário “ad-hoc”.


